

SWG-Stadtratsfraktion

Frau
Dr. Sarah Mang-Schäfer
Habsburgerstraße 11
67346 Speyer



Monika Kabs
Bürgermeisterin

Stadthaus
Maximilianstraße 100
67346 Speyer
Zimmer 205

08. März 2022

SWG-Anfrage – „Das Gryne Band“ – geht es weiter?

Bezug: Ihr Schreiben vom 02. März 2022 (per E-Mail)

Sehr geehrte Frau Dr. Mang-Schäfer,

unter Bezugnahme auf Ihr Schreiben vom 02. März 2022 beantworten wir Ihre Anfrage entsprechend § 20 der Geschäftsordnung für den Stadtrat schriftlich wie folgt:

zu Frage 1) Ist geplant die bestehenden Kisten zu erneuern?

Das „Gryne Band“ war eine einmalige Stadtmarketingaktion Aktion im Jahr 2019. Aus Kostengründen waren die Holzkisten auf eine begrenzte Haltbarkeit von zwei bis drei Jahren ausgelegt. Derzeit ist nicht geplant, die bestehenden Holzkisten zu erneuern.

zu Frage 2) Wird die Aktion nochmal durchgeführt?

Es ist nicht geplant, die Aktion noch einmal durchzuführen, zumal im Haushalt dafür ein entsprechendes Budget eingeplant werden müsste (ca. 60.000 € insgesamt). Sinnvoll wäre das aus der Sicht des FB 3 gegebenenfalls bei der Durchführung einer Landesgartenschau in Speyer.

zu Frage 3) Wird kontrolliert, wie „aktiv“ die Patenschaft der einzelnen Boxen noch ist? Wie viele werden noch aktiv gepflegt?

Im Frühjahr 2020, nach dem Ende des Aktionszeitraumes, wurden die Pflanzkisten an die jeweiligen Paten, in der großen Mehrzahl Familien oder Privatpersonen, übereignet, soweit Interesse artikuliert wurde. Ca. 25 Paten von insgesamt 125 Pflanzkisten haben die Pflege der Kisten weitergeführt. Der Rest wurde vom

Telefon
(06232) 142 204

Telefax
(06232) 142 499

E-Mail
monika.kabs@stadt-speyer.de

Internet
www.speyer.de

Baubetriebshof abgetragen. Da sich die übereigneten Kisten mittlerweile in privatem Besitz befinden, gibt es kein Monitoring für die Pflege dieser Kisten.

Die Aufbereitung für diese Anfrage beanspruchte insgesamt 0,75 Stunden Arbeitszeit der Entgeltgruppe 14 und Besoldungsgruppe A 13.

Die Fraktionen und Gruppierungen im Rat erhalten jeweils eine digitale Ausfertigung dieses Schreibens per E-Mail.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

In Vertretung



Monika Kabs

Bürgermeisterin